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Amt Lebus 21. Februar 2017 
Gemeinde Treplin 

Niederschrift  
über die Sitzung der Gemeindevertretung Treplin  

 

Sitzungstermin: Montag, den 20.02.2017 

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

Sitzungsende: 21:10 Uhr 

Sitzungsort: Amtsscheune Treplin, Lindenstraße 9 a, 15236 Treplin 

Anwesend: 
 
Vorsitzender 
Herr Joachim Kretschmann    
 
Gemeindevertreter 
Frau Annett Kaap    
Herr Dako Kaap    
Herr Mike Lipke    
Herr Timo Lück    
Frau Sabine Rosslau    
Herr Horst Wamser    
 
Gäste 
Frau Roswitha Genschmar    
Frau Annett Redieß    
 
Märkische Oderzeitung 
Frau Josefine Jahn    

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

   1. Zur Geschäftsordnung 
   1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
   1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 
   1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
   1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift öffentlicher Teil vom 09.01.2017 
   1.5. Auswertung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 09.01.2017 
   2. Einwohneranfragen 
   3. Information und Bericht der Kita Treplin (BE: Frau Redieß) 
   4. Sonstiges 
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Nicht öffentlicher Teil 

   5. Einwendungen gegen die Niederschrift nicht öffentlicher Teil vom 09.01.2017 
   6. Auswertung der Niederschrift nicht öffentlicher Teil vom 09.01.2017 
   7. Beratung und Beschlussfassung zur Gemarkung Treplin Flur 1, Flurstück 31 -Teilfläche- 

(GT/225/2017) 
   8. Sonstiges 
 

Öffentlicher Teil 

1. Zur Geschäftsordnung 
1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
Die Einladungen sind allen Gemeindevertretern ordnungs- und fristgerecht zugegangen. Bean-
standungen wurden nicht erhoben. 
 
1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 
Ausschließungsgründe sind gegebenenfalls anzuzeigen. 
 
1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Von 7 Gemeindevertretern sind 7 anwesend. Somit ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 
 
1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift öffentlicher Teil vom 09.01.2017 
Keine. 
 
1.5. Auswertung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 09.01.2017 
Die Auswertung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 09.01.2017 ist allen Mitgliedern per E-
Mail zugegangen. 
 
2. Einwohneranfragen 
Herr Meier Vorstandsmitglied des DEV 

- Teilt mit, dass der Dorfentwicklungsverein Interesse an der Nutzung der Räumlichkeiten 
in der 2. Etage der Amtsscheune hat (für z. B. Seniorentreffen, Ausstellungen etc.) 

- Herr Raeke wird sich um ein Konzept kümmern 
 
Einwohnerin 

- Fragt an, wie die Mitglieder der Gemeindevertretung über die Fragen der Einwohner-
sprechstunde, die an dem Tag der Gemeindevertretersitzung stattfindet, informiert 
werden 

- Herr Kretschmann 
o Mitglieder der GV werden umgehend in der nachfolgenden Sitzung informiert 

- Frage an Frau Rosslau 
o Erlös vom Kuchenbasar (Adventsbasar 2016) 

- Frau Rosslau 
o dem Dorfentwicklungsverein sind aus dem Verkauf ca. 200,00 € zugeflossen 

- Nagerls Berg (Fam. Haupt) 
o 2015 erfolgte dort eine Reparatur 
o Löcher sind jetzt noch tiefer und größer 

- Herr Kaap 
o 14.02.2017 erfolgte dort durch das Amt und einem Bausachverständigen eine 

Vor-Ort-Besichtigung der Schäden, noch keine Rückinformation erhalten 
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- Wer hat sich bei dem Wettbewerb Ecke Frankfurter Straße beteiligt? 
- Herr Kretschmann: niemand 

 
3. Information und Bericht der Kita Treplin (BE: Frau Redieß) 
Herr Kretschmann 

- Personelle Veränderung seit 15.01.2017 in Kita Treplin 
o neu Frau Genschmar 
o Frau Redieß hat Leitung übernommen 

 
Frau Genschmar 

- insgesamt gefällt ihr es sehr gut 
- kleine Kita, daher kann man individuell auf die Kinder eingehen 
- bedankt sich bei Frau Redieß für die Unterstützung in den letzten 5 Wochen 
- täglich wird über die Belange der Kinder gesprochen 
- wichtig sind „Tür- und Angelgespräche“ mit den Eltern 

 
Frau Redieß 

- zur Zeit Überarbeitung des Konzeptes (bis 01.03.2017) 
o Grenzsteine der Entwicklung 
o Meilensteine der Sprachentwicklung 
o Beschwerdemanagement 
o Kindliche Sexualität 
o Kindeswohlgefährdung 
o Fort- und weiterbildung 
o Zertifikat Kita mit Biß 
o Zusammenarbeit mit der Schule 

- 2017 eingeplante Projekte z. B.  
o Natur erwacht 
o Tolle Knolle 
o Mallnow/Petershagen/Zeschdorf Zirkusprojekt 
o Schnuppertag in Schule 
o Bibliothekbesuch 
o Advendsbasar 
o Weihnachtsfeier für Senioren 
o Fasching 
o Osterfest 
o Erdbeerfest etc. 

- seit Herbst 2016 
o Besuch von Herrn Tomczik jeden 1. Freitag im Monat aus der Bibliothek  
 Zeschdorf  

- zur Zeit 14 Kinder in Kita (Kapazität 28) 
 - 2 Anfragen (eventuell für März und Sommer) 
 - 3 Abgänge 2017 
 
Herr Kretschmann 

- die Kita ist eine Einrichtung im Ort, um die man sich kümmern sollte 
- Kita öffnet schon um 5.30 Uhr und schließt, wenn das letzte Kind nach Hause geht 

 
Frau Kaap 
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- Antrag auf einen Computer für die Kita liegt seit längerem im Amt vor 
- Warum hat die Kita noch keinen PC? 

 
- wenn die Erzieher sich in den hintern Räumen aufhalten, wird die vordere Tür verschlos-

sen, da man die vorderen Räume nicht einsehen kann 
- Besteht die Möglichkeit, für solche Situationen, ein DECT-Telefon mit Summer und Ka-

mera anzuschaffen, so dass die Erzieher beim Klingeln an der Tür nicht immer den Raum 
verlassen müssen? 

 
Die Mitglieder beraten und bitten das Amt Lebus um Mitteilung, wie dies in anderen Kitas ge-
handhabt wird! 
 
Herr Lipke 

- empfiehlt, den PC (Ausstattung Jugendprojekte) über Lottomittel beim Ministerium zu 
fördern, Herr Lipke hat bereits über diese Stelle etwas für die Jugendfeuerwehr fördern 
lassen (Anfragen gern an ihn) 

 
4. Sonstiges 
Frau Rosslau 

- berichtet, dass sie mit einer Reinigungsfirma gesprochen hat und diese sich bereiterklärt 
hat, die Amtsscheune nach Feierlichkeiten für den Mieter zu säubern 

- nimmt dies in die Hand, dass die Reinigungsfirma sich die Räumlichkeiten ansieht um 
Preise abzugeben 

 
Gegen diese Vorgehensweise haben die Mitglieder der Gemeindevertretung Treplin keine Ein-
wände. 
 
Reinigung Amtsscheune 

- Reinigungsfirmen können sich anbieten 
- verantwortlich für Reinigung ist grundsätzlich der Mieter 
- wenn es zu kritischen Phasen kommt, soll eine 3. Person zur Bewertung der Sauberkeit 

hinzugezogen werden 
- Reinigungsfirma kann gerne Werbung hereinreichen 

 
Amtsscheune 
Herr Kaap 

- Beleuchtung wurde installiert 
- Schildanbringung hat nichts mit Innenausbau zu tun 

 
Die Mitglieder beraten und sind mit 6 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme dafür, den Schriftzug 
„Amtsscheune“ jetzt anzubringen. Ferner soll der Schaukasten vor der Amtsscheune bestückt 
werden. 
 
Treibjagd 
Herr Lück 

- wurde von Bürgern angesprochen, dass die Treibjagd im Dezember nicht beschildert 
wurde 

Herr Wamser 
- 2 offizielle Schilder standen vor Ort, Treibjagt war angemeldet 



 5  von 5 

 
Bushaltestelle (Richtung Alt Zeschdorf, Schulkinder) 
Herr Kaap 

- Treffen mit Herrn Knopp und Planer, um die Notwendigkeit einer Befestigung der Halte-
stelle in Augenschein zu nehmen 

- Planer wird ein Kostenangebot erstellen, eventuell Chance auf Förderung 
 
Frau Himmelreich 

- fragt an, ob der Schulbus nicht gegenüber von der Gaststätte halten kann? 
Herr Kretschmann 

- bittet das Amt, beim Landkreis nachzufragen, ob der Schulbus gegenüber von der Gast-
stätte halten kann! 

 
Windräder 
Herr Wamser 

- bringt seinen Unmut zum Artikel in der MOZ vom 05.02.2017 zum Ausdruck (GV Zesch-
dorf, nachbarliche Stellungnahme zum Windpark Treplin) 

Herr Kretschmann 
- Bauplanung ist veranlasst 
- jeder kann gehört werden und sachliche Argumente vortragen 
- nur durch die Bauplanung kann Einfluss genommen werden wo und wie gebaut wird 

 
 

 

 

 

Joachim Kretschmann 
Vorsitzender 
der Gemeindevertretung Treplin 
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